
CONSEIL MUNICIPAL DU 21 NOVEMBRE 2024 

19H00 A LA MAIRIE DE DAUBEZE 

 

Membres présents : Mesdames Chantal Macias, Christiane Dulong, Vanessa Ibert, Mme Monique Rolland, Mme 

Faure Anne-Cécile. 

Monsieur Daniel Raoult.  

Membres absents : Mr Guillaume LE FOLL, Mr Landry Carpentey, Mr Vignaud Patrick. 

Membres représentés : Mme Lucie Naboulet représentée par Mme Anne-Cécile Faure, Mme Karine Bordini 

représentée par Mme Chantal Macias. 

Ordre du jour : 

1. Approbation du compte rendu du dernier conseil municipal du 12 Septembre 2024. 

Le compte rendu du 12 Septembre 2024 est approuvé à l’unanimité. 

 

2. Travaux rénovation du parc de l’éclairage public : 

Madame DULONG explique que le coût des travaux s’élève à 21 610.26€ TTC. 

Nous avons reçu une subvention du département (FDAEC) de 3 839.00€ qui a diminuée par rapport aux 

années précédentes (montant FDAEC 2023 : 7 929.00 €) 

Le SDEEG nous accorde une subvention de 4 039.30€. 

Le FONDS VERT nous a accordé 2 004.31€. 

Le SIE devrait également nous accorder une subvention. 

La DETR a été également demandée mais n’est pas compatible avec le Fonds Vert. 

 

Les travaux sont en cours, le SDEEG nous a confirmé que les fournitures ont été commandées et les 

travaux devront avoir lieu en 2025. 

Monsieur RAOULT informe le conseil que le pont au lieu-dit Rousine a été réparé par le Département suite à 

un accident routier qui l’a endommagé. La circulation sur la route a été rétablie.  

Madame le Maire récapitule les travaux prévus en 2025 : 

• Le carrelage des murs dans les WC de la salle des fêtes. 

• La peinture du bardage de la salle des fêtes.  

• Remplacement du plancher du clocher à l’Eglise. (Consultation de l’Architecte des Bâtiments de 

France) 

• Madame ROLLAND propose de renouveler les tables et chaises vieillissantes de la salle des fêtes. 

Madame DULONG explique que nous avons eu en 2024 pas mal de dépenses notamment avec la publication 

du livre sur Daubèze et l’achat d’un nouveau tracteur tondeuse car l’ancien avait trop de réparations à faire. 

3. Nouvel adressage : 

L’Etat nous a demandé en Juin 2024 de formaliser nos adresses afin de faciliter la desserte des services 

postaux, de secours,… 

Madame DULONG explique que nous avons déjà préparé la liste des adresses à formaliser avec le plan des 

foyers afin de se repérer plus facilement. 

Il faudra réfléchir à comment s’y prendre concernant les numéros (au mètre ou pair-impair) et les lieu-dits à 

conserver ou non. 

Une réunion publique devra avoir lieu et des nouveaux poteaux et panneaux devront être posés puis fournir 

les nouveaux numéros aux habitants avec un courrier mentionnant leurs nouvelles adresses.  

Monsieur RAOULT explique qu’un commercial de l’entreprise SEDI nous a montré les formats de numéros et 

couleurs que nous pouvons choisir. Un magasin sur Langon pourrait également faire ces plaques. 

 

 

    



 

4. Repas de Noël 2024 : 

Madame le Maire explique que nous avons reçu la proposition du Menu par le traiteur ROUSSEAU de 

Faleyras pour choisir et le présente au conseil.  

Le conseil Municipal a choisi :  

Le Menu à 30€ : Cocktail et amuses bouches + Soupe ou Entrée + Plat + Fromage + Dessert + Café + Pain 

• Entrée : Aumonière de lieu, toast, julienne de légume, sauce langoustine chaude. 

• Plat : Magret de canard sauce 4 épices mousseline de patate douce et légume croquant. 

• Fromages : 2 fromages AOP/AOC : Comté et brie de maux, confiture de cerise noir et son petit 

mesclun. 

• Dessert : 2 Profiterole au chocolat maison chantilly, amandes grillées. 

Menu enfant à 15€ : Nuggets et Rösti et Glace. 

L’apéritif sera fait par Mr RAOULT. 

Madame le Maire fera les courses pour le repas et l’emballage des cadeaux. 

Les cadeaux des aînés et des enfants seront emballés par Mesdames MACIAS et ROLLAND. 

Notre nouvel agent technique, Christian CORDON, se déguisera en Père Noël pour la remise des cadeaux. 

La guirlande sera posée par ce dernier dans la semaine prochaine.  

Mr RAOULT signale au conseil que des morceaux de la guirlande ne fonctionne plus, il faudra en racheter une 

nouvelle pour l’année prochaine. 

5. Bulletin Municipal : 

Madame DULONG présente le bulletin municipal que nous avons préparé en amont : 

 

 
 

6. Questions Diverses :  

a. Madame le Maire a été interpellée plusieurs fois sur la question de la fibre.  

Nous avons donc saisi Gironde Numérique en charge des travaux de la fibre optique sur notre 

commune. La réponse de l’organisme que nous avons reçu par mail a été envoyée au conseil 

municipal. 

b. La commission de sécurité est passée contrôler la salle des fêtes et la Mairie.  

Madame le Maire a fait faire des travaux de sécurité pour être aux normes pour un montant de 

731.64€. 

c. Madame DULONG a fait passer les Archives Départementales à la Mairie car nous avons des 

documents anciens pour analyser nos archives. 
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2 personnes sont venus Lundi 18 Novembre 2024 pour faire un inventaire de nos archives.  

Il y a donc du tri à faire en suivant la procédure indiquée. Documents de + de 10 ans. 

d. Madame FAURE demande des informations sur les coupures d’eau récurrentes ces derniers temps.  

Madame DULONG répond qu’elle a été prévenue d’une coupure d’eau imprévue qui était sur la 

commune de Saint Brice et devait impacter Daubèze.  

Monsieur RAOULT a aussi vu une baisse du débit d’eau et une couleur marron, il est donc aller voir un 

technicien qui était au bord de la route pour lui demander d’où cela venait et il été entrain de purger 

les canalisations pour que le débit d’eau revienne à la normal.  

 

FIN DU CONSEIL MUNICIPAL A 20H10. 

 


